



Pièces	4 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	10102-N10
Prix	538 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Appartement 4 pièces avec balcon en vente : au pied du tramway libération 11, Découvrez à nice (06000) cet appartement de 4 pièces de 75,9 m². Il comporte trois chambres, une cuisine aménagé et équipé et un séjour donnant sur une terrasse dans la cours intérieure donnant elle Même sur l'espace vert privatif de la résidence. Réhabilitation complète de l'immeuble, rénovation en cours, disponible 4t23. Pour profiter des belles journées, cet appartement dispose d'un balcon. Cet appartement est situé au premier étage d'une petite résidence de trois étages. Pour vos Véhicules, l'appartement est mis ...

4-room apartment with balcony for sale: at the foot of the liberation 11 tramway, discover in nice (06000) this 4-room apartment of 75.9 m². It has three bedrooms and a fitted and equipped kitchen. To take advantage of the beautiful days, this apartment has a balcony. This apartment is located on the first floor of a small three-storey residence. For your vehicles, the apartment is offered for sale with a parking space. The apartment is located in the town of nice. All types of schools are within 10 minutes. On the transport side, there is the nice train station, 15 bus lines as well as the ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr